

La Russie attaque des positions de l'État Islamique en Syrie



Damas, 23 juin (RHC)- Les forces militaires russes ont attaqué avec des missiles de croisière Kalibr les positions en Syrie du groupe terroriste État Islamique.

Un communiqué du ministère russe de la défense a fait savoir que les missiles ont été lancés depuis la Méditerranée et qu'ils ont détruit plusieurs points de commandement et des dépôts d'armes et de munitions des djihadistes dans des zones de la province de Jama.

Le communiqué ajoute que l'attaque a été appuyée par l'aviation russe qui a bombardé les restes des installations terroristes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/133602-la-russie-attaque-des-positions-de-letat-islamique-en-syrie>



Radio Habana Cuba